



Confederación Nacional del Trabajo  
Comité Regional de Cataluña

Nº 3.



EFEMERIDES  
=====

Recordando las gestas pasadas en que nuestra organización pisó fuerte, fechas que tendrían que rememorar-se continuamente aunque fuera solamente como un recuerdo hacia aquellos que dejaron su vida en el camino de lucha diaria y perenne en pro de un ideal.

Ya al principio de instaurarse la república en España y en Barcelona en el Sindicato de la Construcción sito en la calle Mercaders, la policía sitió dicho local haciendo presos a unos doscientos compañeros que en su paso por la jefatura de policía dejaron huella y en la cárcel mucho más, esto era en septiembre del 31, fecha en que hubo un motin en la cárcel de Barcelona, quemándose parte de ella, más tarde y ya en el 32, en enero la CNT del Alto Llobregat declaraba una huelga general, huelga que derivó hacia la plasmación del comunismo libertario en aquella zona minera de Figols y Sallent y toda su ribera, a consecuencia de ello el gobierno de la república decretaba días después la deportación de todos los detenidos anclados en los barcos del puerto de Barcelona, era la primera represalia en serio que se hacía contra los hombres de la CNT y su organización anarco-sindicalista.

Los enviaron a Bata y Villa Cisneros, por dicho motivo y con la idea de parar tal desaguisado, el C.N. de la CNT, lanzaba a todos sus efectivos del país a una huelga general de PROTESTA por dichas deportaciones, en Zaragoza y otras partes de España fué secundada con brio muy

2/

bien observándose un paro total, en Tarrasa la C.N.T., respondía claramente al sentimiento de protesta y la huelga general se encaminó hacia los estamentos oficiales incautándose del Ayuntamiento y haciéndose fuertes en él, teniendo que intervenir fuerzas del ejército a quienes se entregaron, porque la guardia civil no era lo suficiente fuerte para doblegar la clase trabajadora tarrasense adscrita a la organización anarcosindicalista de tan fuerte raigambre en Cataluña.

Nuevamente en Enero del 33, la C.N.T. se lanza a la calle, siendo Barcelona, todo Aragón y Andalucía (Casas Viejas) los lugares más fuertes, y por ende la represión se hace sentir de nuevo y con ello las cárceles vuelven a llenarse con centenares y miles de compañeros jóvenes y mayores que de todo hay en nuestra vida. Es de aquí que sale una frase de un compañero colaborador de "Soli", el que señala que en dichos antros es donde a nuestros jóvenes les sirve de Universidad ya que mientras dura el encierro hay tiempo para prepararse el que lo desca, y nuevamente en diciembre del mismo año 33, otro paro general de carácter revolucionario que en Barcelona trasciende más por una famosa fuga de la cárcel Modelo que suman más de CINCUENTA compañeros los que aprovechan para conseguir la libertad, y así entre huelgas muy importantes promovidas por toda España, se llega al 4 de octubre del 34, donde en Asturias con la alianza CNT-UGT, se forja otro movimiento revolucionario que en dicha represión ya se luce el que más tarde será el cadillo más criminal que ha tenido España y sigue teniendo por vergüenza nuestra. En Cataluña tal movimiento conocido por el 6 de octubre, sirve para que anteriormente a la fecha citada se llenen las cárceles de militantes de la C.N.T., y tienen que habilitarse de nuevo barcos porque allí no caben tantos compañeros, entonces tienen la idea de enviar expediciones a Valencia y Burgos y de esta manera la represión persiste que en aquella época era muy continuada y servía para destartalar a nuestra organización, nuestra C.N.T., dista mucho de ser aquella en que la fortaleza de sus ideas y sus militantes anarco-sindicalistas lo-

3/

planteamientos huelguísticos en que se demostraba que la C.N.T., era fuerte y potente capaz de presentar batalla allí donde se nos desafiaba, desde el año 1919 hasta que estalló el movimiento insurreccional fascista, nuestra organización estuvo en su lugar de combate como clase obrera organizada y revolucionaria, y cuando se levantó el 19 de Julio la confabulación militar-falangista derechas y clero, también la C.N.T. estuvo en su sitio, hasta que terminó la contienda dando lo mejor de su militancia. Hoy de nuevo en la palestra, una gran pleyade de muchachos jóvenes se acercan a la C.N.T. y a las ideas Anarquistas, algunos de ellos ya como intelectuales, otros estudiantes y los más obreros, van tomando contacto con aquellos compañeros que no han dejado de pensar en la manumisión de sus ideales, ni en su organización anarcosindicalista C.N.T., y como si de ayer se tratara nuestros jóvenes van trabando conocimiento con las Comisarias de Policía, Juzgados y Cárcenes, y que exactamente como antaño sucedía con la mayoría de compañeros que en vez de flaquear sus ideas al visitar tales antros salían con más ansias de que la Justicia resplandeciera en todo el mundo y hoy repetimos, estos jóvenes cuando salen de las mazmorras de represión aprietan más el acelerador en la propaganda hacia las ideas que ellos sienten, en beneficio de una C.N.T. más fuerte en su lucha contra el capital y el Estado para la consecución de una SOCIEDAD LIBRE Y JUSTA PARA TODOS LOS HUMANOS. !!

Catasús - Reimbau

"EL ANARQUISMO no morirá jamás porque está basado en todo lo nuevo justo y perfecto que el ser humano ha ya descubierto. La Anarquía, como la naturaleza madre, es eterna. Mientras haya un hombre que piense, un corazón que funcione, una vida consagrada al bien, habrá ANARQUÍA."

De R. Liarte, en "La C.N.T. y los Pueblos de España."

SENTANDO POSICIONES

Ya hace algún tiempo alegando un 1º de mayo unitario, se usó de muestras siglas CNT, para lanzar un manifiesto público en el Centro (Madrid), mas tarde otro en Andalucía (Sevilla) y un tercero ultimamente en Cataluña, todos ellos argumentando una UNION para la clase OBRERA que nunca han querido, y si una absorción de todos aquellos sectores (compañeros de viaje) que han creído en las limpezas que al oído les han susurrado. También hay otros de una titulada asamblea de Cataluña, considera que una representación de la CNT ha asistido a dicha componenda.

Nosotros recordamos a todos que la CNT de Cataluña organizada y vertebrada, tenemos buena memoria y nos acordamos de las maniobras del P.C. (partido comunista) durante la república, intentando crear un frente único sindical porque no teniam base en las organizaciones nacionales CNT-UGT, procurando minarlas allí donde podían. En Cataluña, debemos repetir todos los grupitos se pusieron de acuerdo para ir a la creación de sindicatos autónomos con el sonsonete del Estatuto de Cataluña y además porqué los sindicatos de la CNT eran demasiado revolucionarios, aunque antes de la república todo era querer tener contactos y buenas relaciones con los compañeros que en aquellos momentos eran los dirigentes responsables de nuestra organización CNT, para conjuntamente intentar el derrocamiento de la monarquía; lo recordáis? y además fuimos perseguidos de buena manera como si de facistas se tratara por parte de las autoridades gobernantes. Y después ¿que pasó?, cuando los militares y demás se levantaron el 19 de julio del 36, los hombres de la CNT, con su ideario revolucionario hizo frente con todo su potencial al enemigo común, y constatando la enorme influencia que ejerció en la lucha callejera donde cayeron los mejores de los nuestros y se hundió a los facistas, entonces el P.C. de Cataluña, la Unión Socialista de Cataluña, la UGT y Estat Catalá, tuvieron unos contactos y crearon de común acuerdo el PSUC de triste recordatorio para enfrentarse a la CNT, FAI, JLL, organización obrera anarcosindicalista la primera, anarquista la segunda y juventudes libertarias la tercera, que desde el primer momento actuaron conjuntamente para evitar el entroncamiento facista en Cataluña y en España después.

Pues bien todos ellos grupos minúsculos, en aquel entonces todos sus intentos eran de absorción ó división, y hoy intentan lo mismo valiéndose de compañeros que no actúan dentro de la organización clandestina ó que creen que su nombre es bastante para abrogarse una representación que no es tal, porque es la base, la que le debe dar tal responsabilidad y hoy la historia se repite, un partido comunista que se infiltra por todas partes, pregonando una UNION, haciendo llamamientos a todos los trabajadores para un frente único, mientras que durante la guerra civil que es donde mejor tenía de haber la unidad para batir al enemigo, entonces, en principio les hicieron la guerra al POUM, después al movimiento libertario, escindieron a la UGT, con las mismas voces de unidad y todo ello con el visto bueno del partido comunista ruso. Este PC ruso que pactó con la Alemania de Hitler durante la última guerra, con Egipto mientras tiene sus cárceles llenas de hombres que luchan por la libertad y de comunistas, y hoy pacta con Franco, mientras los comunistas de todo el mundo sueñan con el paraíso ruso, nosotros debemos de pensar que es un infierno de hielo.

Nosotros pues los hombres de la CNT de Cataluña fieles a nuestras ideas y trayectoria, nos mantendremos en el lugar preciso y que nos corresponde, SIN PACTOS NI COMPONENDAS.

El Comité Regional de Cataluña.  
abril-1973.

"Pero queda algo indemne; algo sin miedo y sin tacha; el movimiento obrero anarquista, la organización obrera anarcosindicalista, la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), que teórica y prácticamente siempre se han opuesto a todos los facismos, negro, azul ó rojo; a sus infinitos cómplices y a toda desviación del socialismo social hacia las ciénagas del estado."

De García Pradas en RUSIA Y ESPAÑA

LA GRAN ESPERANZA

El porvenir de nuestra sociedad actual no puede depender, en modo alguno exclusivamente, de los que hasta hoy lo han manejado a su antojo y de acuerdo con sus intereses y lo de sus camarillas por esto los trabajadores nos debatimos en constante lucha contra este maléfico poder que nos aprisiona, poder político-económico, cuyo origen proviene del más oscuro pasado de la Humanidad, de este pasado hemos heredado este dominio absorbente y despótico que pesa sobre nuestras espaldas, incrustado en nuestra mente por la Ley del más fuerte, oscuro en sus principios, claro y cruel en su actual realidad. Por ello es preciso que nuestra conciencia de, explotado despierte, pues no hay duda de que la mayoría de los trabajadores teniendo conciencia de nuestra situación, se amplie en su horizonte social, dando cabida en nuestras mentes que para una acción decidida y clara en la lucha que se avecina por nuestros derechos, no solo como trabajadores sino también como hombres, pues no solo se trata de mejoras sociales, sino que además debemos luchar para que la Sociedad cambie de signo social, que deje de ser una selva donde solo pueden vivir las foeras.

Este a de ser nuestro fin, organizarnos para ello, nuestro inmediato objetivo no puede errar con nuestro instinto de luchadores y sabemos que nuestro camino está por hacer, pero nuestra amplia conciencia no puede permanecer indiferente ante tanta injusticia, tanto crimen cometido en nombre de la Ley, el estado, la patria y su Dios. Levantemos contra estas maquinas demoleadoras los muros de nuestra fuerza que nos confiere nuestra posición de obreros, pues sin nosotros, ellos no podrian nada; estos muros que podemos construir organizándonos tenazmente, inteligentemente, concienzudamente.

De ahí nuestra fuerza, imposible de contener, ni los tanques, ni la policia, ni toda su fuerza represiva, ni nadie pueden contra nosotros, esta inmensa fuerza la tenemos nosotros, que no lo dude nadie, solo es preciso sabernos organizar y en donde hemos de hacerlo, para ello hemos de aprender de la experiencia propia y ajena, que nos sirva de lección lo que significa el.....

Viet-Nam, un pueblo asesinado por los capitalistas y los comunistas. Nosotros somos los únicos que sabemos que nuestra esperanza es una organización que no sea política ni solamente económica, que sea esencialmente obrera, su gestión debe de ser el interés general de todos sobre bases comunes y en libertad, esta es la condición que nos debe guiar en la lucha, el despertar de esta solo depende de nosotros mismos, del impulso que le demos y el camino que tracemos sobre la marcha. Hacia el porvenir y el anarcosindicalismo, el sindicato revolucionario por excelencia es hoy por hoy nuestra C.N.T., mal que le pese a quien le pese, el único principio sobre el que podremos iniciar una nueva etapa en el desarrollo de nuestra pobre y asmática actual sociedad.

!!ADELANTE POR UNA C.N.T., VIVA Y FUERTE!!

Horta.

C.N.T.

A.I.T.

!!ROSAS: NO A LA CONSTRUCCION DEL CLUB DE MAR!!

En el caso del "Club de Mar" de Rosas hacer JUSTICIA POPULAR consistirá en la lucha de todos unidos mediante la ACCION DIRECTA, pescadores y campesinos asalariados, obreros y jóvenes revolucionarios, compañeros y compañeras, todos en acción mancomunadamente contra la construcción de un puerto para los ricos y pudientes del pueblo. La militancia anarcosindicalista de Rosas y la organización anarquista de l'Empordá hacen un llamamiento a todo el pueblo para seguir en la lucha y permanecer en la brecha por la libertad.

!!BASTA DE COLABORACIONISMOS CON LAS AUTORIDADES DE LA COFRADIA; AYUNTAMIENTO; GOBIERNO; ETC, ETC.!!

!!NO MAS LEGALISMOS!! ORGANICEMOS EL COMBATE LIBERTADOR CON EL ANARCOSINDICALISMO REVOLUCIONARIO!!

Sindicato Unico de Oficios Varios.-C.N.T.-A.I.T.-

KRÖNSTADT-71-(grupo anarquista).

"Marxismo y anarquismo se han enfrentado siempre a lo largo de la Humanidad. No puede ser de otro modo desde el momento que el primero encarna el absolutismo y el segundo se dirige hacia la Libertad.

Es cierto que ha habido ilusos en todas las épocas y en todas las latitudes, que han tratado de hermanar los dos cuerpos de doctrina social pensando que hay una fórmula posible de fusionar la autoridad con la libertad, la dictadura con la federación, la jefatura infalible con la base determinante. Los ensayos no han sido nunca más allá del experimento de laboratorio. Rebasados los contactos de superficie sentimientos anticapitalistas, deseos de derrocamiento del régimen burgués, planificación económica, surge de inmediato la explosión.

En sociología existe una ley de incompatibilidades. Marxismo y anarquismo son incompatibles"

Transcrito de "RUTA" nº 10-Caracas.-1-10-1972.

"La misión universal de los anarquistas no consiste en una cuestión dialéctica, mas ó menos lírica, de crítica exclusivamente demolidora ni consiste tampoco en un vegetar emulando a los topos.

Su misión es una cuestión de estudio y de hechos, de cultura y acción, en cuya tarea entran por igual la fuerza demolidora, la fuerza constructiva y el genio creador que lentamente, con fe más creciente cada vez, va levantando el edificio social futuro sobre los cimientos ruinosos de la sociedad capitalista."

De Juan Peiró

cm

"PROBLEMAS DEL SINDICALISMO Y DEL ANARQUISMO"